

東郷診療所に対する町長の考えは



中川 雅夫 議員

【議員】診療所運営委員会が診療所の廃止を答申したが、その論拠は全く無責任な考察ばかりでは。

【町長】委員会の検討過程には言及できない。庁内で診療所は①現状のまま続ける②形を変えて続ける③廃止するの三者択一を検討中だ。8月までに方針決定するので、そこで議論してほしい。

トレーニングジムの利用料が議会説明と違う

【議員】いこまい館のジム使用料で月額3500円の設定がないのはなぜか。

【企画部長】現場で検討を重ねた結果である。条例には違反していない。

境川緑地多目的広場の再開も会社が負担

【議員】多目的広場を整備した経過説明を。

【教育部長】多目的広場は昭和61年に開設したが利用者が少なく、平成18年以降閉鎖していた。少

年野球で利用したいという話があり、今年2〜3月にグラウンドとして復活すべく整備し直した。

【議員】整備費用は誰が。【教育部長】施設サービス(株)が管理委託費の範囲で対応した。

施設サービス(株)は過剰利益

【議員】施設サービス(株)の2007年度決算では、2億8800万円の売上で経常利益が3200万円。利益過剰ではないか。

【町長】過去には精査不足の委託もあったが、今は適正化されている。利益は町民に還元されるよう会社に要請する。

非核平和の宣言を

【議員】オバマ米大統領は核兵器廃絶を呼びかけた。町長として非核平和の自治体宣言を行う考えはないか。

【町長】今、その時であるとは考えていない。

行財政評価も民間方式を採用すべき



井俣 憲治 議員

【議員】民間企業と同様の方法で自治体の財政分析を行い、問題点を明らかにするという考え方で、「公会計制度改革」「自治体財政健全化法」が始まる。同様に民間並みにコスト評価をすべきでは。

【企画部長】今後は減価償却を含めたフルコストでの評価方法を取り入れる必要があると考える。

【議員】民間の評価という考え方に立った場合、顧客(住民)満足度もとらえるべきでは。

【企画部長】住民満足度については、現在の行政評価の構築時において成果指標を設定する段階から課題としていた。今後考慮していきたい。

【議員】評価する材料、方法が民間並みになるのであれば、評価する人に民間人を入れるべきでは。

【企画部長】第三者評価システム導入に向け、鋭意検討していきたい。

行政サービスも民間企業並みに

【議員】役所の窓口のイメージは「たらい回し」。本町ではそのようなことはないと思うが、届出等をひとつの窓口で対応できるシステム構築はできないか。

【企画部長】現在も利用者への円滑な案内ができるよう、常に心がけている。フンストップ方式については今後検討したい。

【議員】指定管理者制度を利用し、窓口業務を民間委託してはどうか。

【企画部長】先進地事例を研究していきたい。

子ども達の安全確保

【議員】榊池脇の有害図書自販機の現状は。

【教育部長】2月19日に愛知県が勝訴した。業者サイドが控訴し、しばらく静観が必要。議員が中心となり撤去要望の署名を集められ、その旨が判決文にある事も敬意を持って承知している。